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№２６３５ 第２０回例会 ２０２０．１２．２４ 晴 
点 鐘：渡辺 務 会長 

進 行：渡辺哲夫 副ＳＡＡ 

ソング：それでこそロータリー  

 

会長挨拶 

渡辺 務 会長 

 
皆さんこんにちは。お久しぶりです。１２月の定例

会が終わりようやく例会に出席することができました。

１１月の最終例会以来一か月、メンバーの皆さんに

は大変ご迷惑をおかけしました。また、代わって会

長を助けていただいた神子勝巳会員と須藤会員、

高橋会員、栗原幹事には感謝申し上げます。あり

がとうございました。 

つもるお話はたくさんあるのですが、今日は半期

を振り返るフォーラムということで各委員会の皆さん

のお話の時間をなるべく多くお取りしたいと思いま

すので短い挨拶としたいと思いますが、 

一つだけ時事ネタをお話させてください。 

自粛ムードの中で忘年会・宴会を開催した愛知

県西尾市議会会派・奈良県山添村議会とたて続け 

にテレビで謝罪しているのをみると「すごくかっこわ 

るいな～」と感じています。 

地方議会は多くが３，６，９，１２月に定例会を開

き１２月議会は２０日前後が最終日となります。コロ

ナ禍の自粛が言われる前には富津市議会でも行

政職員と合同であったり会派ごとであったりで反省

会なるものを（もちろん自腹ですが）おこなうのは慣

例となっていました。以前まではそうでしたが、最近

の自粛要請の中で大人数での宴会は自主的にす

べて中止としています。でもこの話紙一重のところ

があって、今回愛知と奈良で発覚しましたが、ほか

にもやっているところはあるのだろうと感じています。

そのグループ、会派の代表が「やる」と決めて他に

ブレーキをかける人がいなかったら今回の報道に

取り上げられるような事態になっているのだろうと感

じました。 

皆さんご存じのように日本では、外出を強制的に

禁止するロックダウンや戒厳令みたいなことは出来

ません。それを規定する法律が無いのです。戦後

の日本は「戦争は起こらない」という前提の中で法

整備が進められたのでそもそも戦争を想定していな

い。 

これはいろいろ議論のあるところですが、そのた

めに「要請」や「お願い」をするしかない。ようやく特

措法の制定の議論が進みつつありますが、国民の

自制心や協調心理に頼って規制をするしかないこ

の国のいいところでもあり、大変なところでもあるの

だと感じています。 



 

  

会長報告 

１．三枝会員よりの御礼はがき紹介。 

２．大網会員休会の報告。 

３．規定審議会のクラブ集計結果報告。 

４．グループ再編に対する意見について。 

 

理事会報告 

例会の開催とコロナ対策について 

昨今の国内外や近隣市のコロナ感染の状況に

鑑み、会食なしやそのほかの方法で何らかのコロ

ナ感染予防策をとるべきではないか？と私より提案

をさせていただきました。 

その根拠として、県のたび重なる５人以上での会

食自粛要請や木更津の大学運動部や袖ヶ浦の病

院などでの感染クラスターの発生があること。 

本日（１２月２４日）に富津市でも成人式の中止決

定がなされる等の現状の中で、換気やマスクなどの

対策のみで２０名以上の会食を続けるのは感染リス

クの低減にはならないのでは？との意見が出され

理事メンバーの承認を受け、２０２１年１月の例会を

すべて中止とすることの決定となりました。 

尚、２月以降についてはその時の状況を判断し

決定することといたします。 

例会を楽しみにしている会員の皆様には大変申

し訳なく残念ですが、断腸の思いで例会をひと月、

休会とさせていただきます。 

何卒ご理解をお願い申し上げます。 

 

幹事報告 

栗原典子 幹事 

 

１．補助金管理の説明会開催の案内回覧。 

２．グループ再編成に関するご意見お伺い回覧。 

３．日本事務局は、１２／２９～１／３年末年始休業、 

１／４～１／２９在宅勤務となります。 

４．管理運営三委員会合同セミナー報告回覧。 

５．Ｆｅｓｔｉｖｅ Ｙｅａｒ委員会より記念誌発行のための

お願い回覧。 

６．規定審議会郵便投票結果報告回覧。 

７．木更津ＲＣより例会変更のお知らせ。 

  １／２７（水）を１／３０（土）IM に移動例会 

８．木更津ＲＣ、袖ケ浦ＲＣ週報回覧。 

９．かずさJC創立５５周年記念誌発行の案内回覧。 

１０．木更津 RC 例会変更のお知らせ。 

   １／１４（土）休会 定款第 7 条第 1 節 d 項 

１１．富津市野球連盟より御礼状受領回覧。 

 

クラブフォーラム 

 

 各委員長、各担当部長より半期を振り返り、発表

が行われた。 

 

 

高橋裕之 会員増強委員長 

 

 

榎本守男 会報・公共イメージ委員長 

 



 

  

 

神子勝美 管理運営委員長 

 

 

石渡 鋼 プログラム担当部長 

 

相川恵津子 出席担当部長 

 

 

渡辺哲夫 親睦担当部長・米山担当部長 

 

 

若鍋武良 奉仕プロジェクト副委員長 

 

 

小野恒靖 国際奉仕担当部長 

 

岡元 誠 青少年担当部長 

 

 

平川恵敏 ロ財団･米山委員長 

 

 



 

  

委員会報告 

若鍋武良 奉仕プロジェクト副委員長 

先週日曜日（２０日）、千葉市のＴＫＰガーデンシ

テイ千葉に於いて第２７９０地区の奉仕セミナーが

開催されました。コロナ禍で三密を避ける為、会場

出席は各クラブ最大２名の参加との通知を受けまし

た。 

当クラブの渡辺会長はオンライン出席で、玉井奉

仕プロジェクト委員長の代理で私が出席しました。

配布された資料は１枚、当日の日程のみでした。 

午後１時点鐘の後、職業・社会・国際各奉仕統

括委員長から各委員の紹介並びに経過活動報告

があり、ロータリー財団の補助金活用について現状

報告があった。世界中のコロナ感染の影響でグロ

ーバル補助金が逼迫しているとのことでした。 

コーヒーブレイクの後、地区補助金並びにグロー

バル補助金の事例発表があり、１．八千代中央ＲＣ

からは「希望のプロジェクト」として小児・子供病院

へＤＶＤの寄贈事業、２．千葉ＲＣからは「フードバ

ンクプロジェクト」として子供の貧国対策事業、３．柏

南ＲＣからは「ケニアに於けるプロジェクト」（母子の

健康事業）についてそれぞれ発表があった。コロナ

の関係で質疑無しで午後４時閉会となった。 

 

金谷人形劇まつりについて 

平野安照 会員 

 

金谷人形劇まつりに、当クラブからの協賛が決ま

りました事、誠にありがとうございます。 

２０１９年５月に金谷地区でプレ公演が実施され、

２０２０年５月に本公演が予定されておりましたが、コ

ロナ禍により延期されました。 

改めて２０２１年３月２８日（日）に、金谷小学校体

育館で本公演が開催されますので、興味のある会

員は是非ご来場ください。 

 

ニコニコ BOX 

岡田良弘 親睦担当部員 

 

渡辺 務  お久しぶりです。コロナ感染して

いたわけではありません。 

栗原典子  来年もよろしくお願いいたします。 

三枝一雄  長寿祝いをいただいて。 

白石幸久   〃 、前回欠席してすみません。 

      高島会員、叙勲おめでとうござい

ます。 

平川恵敏  財団寄付、２３名ご協力ありがと

うございます。 

 

出席報告 

須藤 隆 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 35/34 22 12  64.71% 

前 回 35/32 22 10  68.75% 

 

 

 


